
  

 

第１回知多市議会定例会一般質問 

令和５年３月１０日  

（午  前） 

 

質問者  １番 山 本 金 弥（一問一答方式） 

 １ 西知多道路金沢インターチェンジ（仮称）周辺の広域交流拠点について 

   整備に向けた検討状況について 

２ 空き家対策について 

(1) 空き家バンクの現状について 

(2) 空き家予備軍の対策について 

(3) 除却に対する補助制度の現状について 

(4) 岡田地区における古民家の商業利用促進について 

 

質問者  ８番 久 野 た き（一問一答方式） 

  新庁舎整備について 

  (1) 施工費用について 

(2) 現庁舎を長寿命化して使用する考えについて 

(3) 液状化や津波、高潮の危険性がある地域に建設することについて 

(4) 市民からの意見聴取について



  

質問者  ２番 中 山 貴 弘（一問一答方式） 

  誰もが利用しやすい魅力的な公園づくりについて 

  (1) 遊具の現状及び管理について 

(2) 日よけの設置について 

(3) 佐布里緑と花のふれあい公園について 

① 佐布里池カヌー体験のこれまでの開催実績について 

② バーべキュー場の利用状況について 

(4) ベティさんの家旭公園のトイレ照明について 

 

質問者  ４番 藤 沢   巌（一問一答方式） 

  家庭系ごみの削減に向けた取組について 

(1) ごみ減量の推進について 

(2) 資源化の推進について 

(3) 効果的な啓発の実施について 

 

質問者 １０番 川 脇 裕 之（一問一答方式） 

  指定管理者制度導入施設における維持管理及び燃料価格高騰等への支援について 

(1) 各コミュニティセンター、大興寺まちづくりセンター、佐布里ダム記念館及び旭桃記

念館の状況について 

   ① 指定管理料の令和３年度の決算額、４年度の支出見込額及び５年度の予算要求額に

ついて 

   ② 令和３年度及び４年度上半期の光熱費並びに４年度交付の燃料価格高騰指定管理 

者支援金の額について 

(2) 協定書における費用負担の考え方について 

   ① 施設の維持管理に必要な経費について 

 ② 収支悪化時の市からの支援について 



  

（午  後） 

 

質問者 １６番 大 村   聡（一問一答方式） 

 １ まちづくりのコンテンツとしてのｅスポーツの可能性について 

  (1) ｅスポーツ推進事業の実績及び成果について 

(2) 今後の事業の方向性について 

 ２ 岡田地区で行われているレガシー形成事業の現状と未来について 

  (1) 令和４年度の具体的な取組内容について 

(2) 今後の方向性について 

   

 


